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Il pasticcio Filovia -  Strada parco. Con l’anno nuovo il filò riuscirà a partire?

 Gentile direttore, per quanto tempo ancora i pescaresi (e non solo) dovranno sopportare la doccia scozzese
delle notizie contrastanti sul completamento o meno della filovia sulla cosiddetta strada parco? Le
posizioni sono in qualche modo delineate. Il governatore D’Alfonso e il presidente della Gtm, Michele
Russo, hanno detto senza mezzi termini che bisogna andare avanti. L’opposizione più netta, oltre che da
varie associazioni ambientaliste, arriva dall’amministrazione comunale di Pescara. La verità è che negli
anni passati (e ne sono trascorsi davvero tanti) nessun governatore (Del Turco, Chiodi e ora D’Alfonso) se
l’è sentita di bloccare l’opera del costo di 31 milioni di euro. Tutti hanno temuto le conseguenza di
un’azione della Corte dei conti, oltre a quella risarcitoria della Balfour Beatty, la società costruttrice che ha
già realizzato tutte le palificazioni. Con il prossimo anno il filò vedrà la luce?
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